



Digital Receipt

This receipt acknowledges that Turnitin received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

The first page of your submissions is displayed below.

16%

SIMILARITY INDEX

Submission author: Ronald Masyhoer
Assignment title: JURNAL
Submission title: KEHIDUPAN SOSIAL EKONOMI MASYARAKAT PASCA RELOKAS...
File name: onomi_Pasca_Relokasi_SKM_di_Perumahan_Bengkuring_Ron...
File size: 124K
Page count: 14
Word count: 4,584
Character count: 30,397
Submission date: 05-Sep-2024 08:44AM (UTC+0700)
Submission ID: 2445284197

Wakil Dekan Bidang Akademik,



Dr. Rina Juwita, S.P., MHRIR
NIP.198104172005012001

eJournal Pembangunan Sosial, 2024, 12(3), 1-74
ISSN 0000-0000, ejournal.ps.fisp-unmul.ac.id
© Copyright 2024

**KEHIDUPAN SOSIAL EKONOMI MASYARAKAT PASCA
RELOKASI PEMUKIMAN BANTARAN SUNGAI KARANG
MUMUS DI PERUMAHAN BENGKURING RAYA
KECAMATAN SAMARINDA UTARA KOTA
SAMARINDA TAHUN 2024**

Ronald Masyhoer¹ Badruddin Nasir²

Abstrak

Sosial ekonomi merupakan proses perubahan yang dibentuk untuk mengangkat kesejahteraan masyarakat dengan menyeluruh dalam pembangunan ekonomi dinamis. Salah satunya adalah dengan memperbaiki kualitas, kesejahteraan, keadilan, dan kedamaian untuk memenuhi kebutuhan suatu kelompok atau individu yang mana semua indikator tersebut dapat terpenuhi dengan dilaksanakannya relokasi warga yang tinggal di daerah pemukiman kumuh bantaran Sungai Karang Mumus. Relokasi yang dilakukan oleh Pemerintah Kota Samarinda dilakukan agar terciptanya lingkungan layak huni seperti kondisi bangunan yang tepat, sampah dikelola dengan baik, drainase yang baik dan sanitasi yang baik karena hal tersebut dapat mempengaruhi kehidupan sosial ekonomi para penduduk. Hasil pasca relokasi diharapkan dapat membuat perubahan yang baik dan seimbang bagi kehidupan sosial ekonomi yang dijalankan oleh warga dan lingkungan sekitarnya.

Metode penelitian yang digunakan adalah dengan metode penelitian deskriptif kualitatif dengan sumber data yang berasal dari hasil wawancara, observasi, dan dokumentasi dengan warga pasca relokasi yang pindah dari bantaran Sungai Karang Mumus ke daerah Bengkuring Raya pada tahun 2024. Data yang didapatkan akan dianalisis dengan cara reduksi data, penyajian data, dan menarik kesimpulan data.

Hasil penelitian berdasarkan faktor pekerjaan, pendidikan, dan pendapatan masih terdapat beberapa warga yang kurang mendapatkan hasil yang memuaskan, tetapi jika dilihat dari faktor tempat tinggal dan lingkungan hasilnya adalah warga merasa puas karena merasa kehidupannya menjadi lebih layak huni. Disarankan agar meninjau perkembangan sosial ekonomi, memberi

¹ Mahasiswa Program Studi Pembangunan Sosial, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman. Email: ronaldfredy28@gmail.com

² Dosen Pembimbing, Dosen Prodi Pembangunan Sosial Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman